#### LUNDI 9 OCTOBRE 2024

Ca y est, l'histoire est en marche! Je suis sûre que mon récit fera la première page de tous les journaux du monde quand le carnet sur lequel j'écris sera transmis à la NASA. Une histoire qui va changer l'humanité pour toujours. Hier soir, nous sommes arrivés sur la planète Utopia, que nous devons explorer pendant un mois. L'idée est de pouvoir faire venir plus tard un grand groupe d'êtres vivants, humains et animaux, pour créer une deuxième Terre. Utopia sera la seconde chance de la race humaine; nous allons créer la génération écologique, celle qui va changer la vie de tous! Ce sera comme repartir de zéro! Nous sommes réellement en train de réécrire l'histoire!

Enfin, pardonnez-moi, je m'emballe un peu avec ce trop plein d'émotions. Je reprends. Nous avons posé notre vaisseau spatial ce matin, et quand James est sorti, il a glissé dans une flaque d'eau. Cela veut dire que Utopia contient effectivement de l'eau, peut être même un cycle de l'eau! Nous avions raison! Quel soulagement! Après avoir erré dans l'espace pendant la plus longue semaine de ma vie pour trouver cette planète habitable, ce moment nous a fait sauter de joie. Nous attendons avec hâte le prochain grand pas pour l'humanité que l'un de nous va faire. Mais bon, toute la joie du monde ne pourrait pas apaiser la peur et l'angoisse que je ressens, et sûrement celles de mes collègues aussi. Il faut que j'explique notre situation : à cause de la surpopulation sur Terre, certains habitants vivent dans de misérables conditions et ne peuvent continuer à vivre ainsi. Le taux de pollution et le réchauffement climatique sont maintenant dramatiques, et tous les gouvernements sont en train de penser à différentes façons de se débarrasser les uns des autres, tous les pays du monde sont au bord de la guerre.

La NASA et l'ONU nous ont chargés Amelia M., James R., Samuel B. et moi-même de rechercher une planète qui pourrait servir de nouvelle habitation pour les Terriens. Après des années de recherches pour localiser une planète habitable et surtout réussir à nous y rendre, nous avons finalement été envoyés sur Utopia dans une fusée. La fusée est composée de différentes parties qui se détachent au cours du voyage. A l'arrivée sur la nouvelle planète, il ne reste qu'une petite capsule. Cette petite partie de la fusée ressemble à un camping-car futuriste, mais peut-être qu'il risque d'exploser à cause des conditions atmosphériques encore inconnues. Si tout se passe bien, la NASA aura eu le temps de construire une fusée capable de venir nous chercher. Si tout se passe bien. Cette phrase fait peur ; elle raconte notre pire cauchemar. Elle nous dit qu'il y a toujours des chances qu'on ne puisse pas rejoindre la Terre, et nous en avons conscience. Nous connaissons les risques: mourir de faim, de soif, ou d'un danger quelconque. Mais si nous ne revenons, ce sera la crise totale. En ce moment, des milliards de personnes sont en-train de survivre grâce à la pensée que tout ira bien, qu'une solution existe. Maintenant, je dois partir, nous devons explorer les alentours de notre navette.

## MARDI 15 DECEMBRE, 2024

Nous avons dépassé la durée de notre voyage et pas de nouvelles de la Terre.

Nous sommes partis hier soir en exploration pour rechercher des ressources naturelles situées près de notre navette. Les découvertes sont maigres; nous avons rencontré de petits insectes, similaires à des scarabées, mais rien de plus. Nous pouvons quand même appeler ces petits insectes extra-terrestres, car ils ne viennent pas de la Terre. Comme c'est excitant!

Nous avons aussi trouvé un petit bassin d'eau situé dans une plaine de roche et de sable que nous avons exploré, et d'après nos expériences ayant suivi cette expédition, elle est complètement potable et identique à l'H2O présente sur Terre. Suite à ces trouvailles, il y a eu une tension entre nous tous. Je ne sais pas trop comment c'est arrivé mais nous ne nous parlons plus. Il me semble que c'est Amelia qui est la cause de cette atmosphère tendue. En tout les cas, il me semble que cela a quelque chose à voir avec l'importance du voyage. Nous savons tous que nous ne pouvons pas continuer à travailler ensemble car quand on est contrarié, le cerveau ne peut pas se concentrer sur ce qui est important, et nous avons tellement besoin de notre logique et de notre lucidité.

# VENDREDI 6 JANVIER, 2025

Depuis des semaines, tout le monde boude. On voit que certains font parfois des efforts, mais je suis tellement stressée et fatiguée que je n'ose pas parler. J'ai très peur. J'ai peur de rester bloquée sur Utopia, j'ai peur que notre navette explose, j'ai peur de la mort. Nous avons tellement de travail, nous dormons peu, nous mangeons mal, je ne supporte plus ces repas compactés et secs.

Je regrette presque tout ce voyage, maintenant que je vois qu'il ne mènera à rien. Comme vous le voyez, ça va mal sur Utopia. James dit qu'on doit changer de position. Heureusement, c'est seulement la troisième fois que nous changeons d'emplacement, et trois mois, ça ne passe pas vite. Je lui dis d'attendre, il faut quand même que quelqu'un écrive nos « aventures » de ces derniers jours. D'abord, après avoir étudié la mare et ses insectes (super), nous avons pris la décision de partir vers l'ouest, mais là, l'eau ne se trouve que dans les nappes phréatiques et la végétation ressemble à celle du désert du grand canyon, autant dire inexistante. Certes, c'est magnifique, mais bon, il faudrait trouver plus d'eau parce que sinon, ça nous sert à rien d'être venus, et ce serait dommage, quand même. Donc nous repartons, cette fois vers le nord.

## DIMANCHE 1er MARS, 2025

Plein de choses se sont passées ces derniers temps. La dernière fois que j'ai écrit dans ce journal, nous partions vers le nord, et devinez ce qu'on a trouvé... Eh oui, un océan ! Il fait la taille de la mer méditerranée, il y a sûrement d'autres mers encore plus grandes. Nous avons fait plein de recherches pour en savoir plus, et nous passions nos journées à explorer le fond marin et nos nuits à étudier dans le petit laboratoire de notre navette. Puisque je suis spécialiste en océanographie et que mon sport préféré est la natation, mon mental va beaucoup mieux. Nager au milieu des coraux éblouissants tandis que les poissons colorés inoubliables me frôlaient dans le paisible silence était comme un rêve. Nous avons découvert des poissons magnifiques et intéressants qui avaient des façons de respirer et de nager très différentes des poissons de la Terre. La tension a baissé dans notre petit groupe, et tout va bien maintenant. Mais je sais bien qu'Amelia reste triste; elle a le mal du pays.

Par contre, j'ai un secret. Un secret horrible, mais je ne peux le révéler. La nuit dernière, quand tout le mode dormait, j'étais en train de faire une recherche à propos des systèmes de respiration des poissons des profondeurs, quand la NASA a envoyé un message vocal sur notre grosse radio. Ils expliquaient que la construction de notre fusée est abandonnée. Le centre de construction a été détruit. Je ne sais pas si je vais le dire à mes collègues.

Le soleil se lève, et les autres vont bientôt se réveiller.

#### MARDI 10 MARS, 2025

Amelia a compris que nous n'allons pas rentrer sur Terre. Elle s'est cachée dans les toilettes et elle ne veut pas ressortir. Nous autres essayons de garder la bonne humeur acquise par la découverte de l'océan (nous allons l'appeler Aqua Gaudia) mais c'est difficile. Je ne saurais comment expliquer ce que je ressens. Je sais juste que j'ai peur de ce qui va se passer après, je n'ai pas envie de savoir. J'ai juste envie de travailler pour oublier la voie robotique de la radio qui nous dit « OPERATION RETOUR ANNULEE» mais il faut que nous confrontions à la réalité et que nous nous préparions au pire. Je ne sais juste pas quoi faire.

#### **JEUDI 15 JUIN, 2025**

Notre beau cadeau aux vingt milliards d'habitants de la Terre est terminé. Nous sommes perdus. Notre mission est désormais un échec. Nous n'avons plus de ressources alimentaires. Cette fois, c'est bien fini. Nous avons décidé de sécher nos larmes et de nous ressaisir. Samuel a tenté de faire de la discussion pendant notre dernier petit déjeuner, mais le silence nous a submergé. Nous ramassons nos affaires et préparons un petit campement à l'autre bout de la rive. Finalement, nous nous installons sous les étoiles, autour d'un petit feu, mais l'air est tendu. Aucune parole n'est échangée, seulement quelques regards tristes. Je rêve de me baigner une dernière fois. Dans la main de James, un petit ruban qui lui rappelle son enfance. Quand il nous le montre, on peut voir qu'il y est inscrit "Happy Birthday". Amelia n'arrête pas de pleurer. Samuel s'endort le premier.

Voici des extraits inédits des documents ayant appartenu au groupe d'individus bizarres (ils n'ont que deux bras et deux jambes) trouvés le mois dernier sur notre satellite naturel. Nous avons traduit leurs écrits avec leur aide. Ces personnes sont étranges, ils ont l'air intelligents avec une technologie développée mais mourraient de faim dans notre garde-manger. Ils semblent faire partie d'une espèce incapable à s'adapter et à respecter la nature. Ils ont passé huit mois à se nourrir d'objets emballés quand ici nous mangeons nos emballages. Il n'est pas étonnant que leur planète soit en danger!